
                                                Consiglio di Zona  6 Montaletto Villa Infero 

Incontro pubblico del 04.11.2019                                     Verbale nr. 5 

Data • Orario  04/11/2019   ore 20:30      

Luogo Centro civico L’Airone - Sede del Consiglio di zona Via Beneficio 2° Tronco nr. 12  

Oggetto Incontro pubblico con i cittadini 

Partecipanti 

Nucleo Operativo; Gianluca Raggini, Riccardo Mezzogori, Jazmina Estela Portero Antela 

Gruppo di Collaboratori; Benvenuti Antonio  

 Cittadini; 9  

Esigenze trattate  

Moccia Vito, 

 Residente in via Beneficio 2 Tronco al civico 5G lamenta che spesso in prossimità del suo passo 

carraio ci sono delle automobili parcheggiate che ostruiscono il passaggio e la visuale, non 

permettendogli di poter uscire o entrare nella sua proprietà liberamente. 

 Chiede che in prossimità del suo ingresso siano installate delle bariere o quant’altro in modo che le 

automobili parcheggiate lascino libero il passaggio.  

La Biunda Andrea 

 Propone di seguire il progetto GREENWAY di Brescia, la ciclabile che collega le valli Trompia e 

Sabbia, prendendo spunto da questo, costruire una rete di vie ciclabile che colleghi tutto il forese 

alla costa. 

Questo permette di collegare le frazioni del forese fra loro, oltre a questo si possono creare degli 

itinerari permettendo ai turisti di visitare anche le zone del forese in bicicletta. 

 Chiede un’area sgambamento cani presso il parco Stefano Biondi di via Visdomina, ora i proprietari 

lasciano passeggiare i cani nel parco, anche se c’è il divieto. 

 Controllo serale da parte delle forze dell’ordine per la presenza di diversi ragazzi presso il parco 

Stefano Biondi. 

 Chiede la realizzazione di una ciclovia che colleghi via Tagliata al sottopasso di Tagliata.  

Dino Missiroli 

Chiede: 

 La possibilità di portare un ufficio postale a Montaletto con la possibilità dell’apertura a giorni 

alterni e che l’iniziativa sia appoggiata dal CDZ. 

 Che sia fatta la manutenzione all’inerno della scuola primaria Buonarroti di Montaletto, Di Napoli è 

informato di tutto. 

 Nel parcheggio di via Bollana che sia installata una colonnina per la carica delle auto elettriche. 



 Il cartello con il lampeggiante giallo in via Beneficio 2 Tronco in prossimita dell’incrocio di via 

Sant’andrea è ancora rotto. Sono già state fatte diverse segnalazioni all’amministazione sia da parte 

del CDZ e anche da diversi cittadini. 

 Occorre cambiare il vetro della bacheca vicino alla sede del CDZ via Beneficio 2 Tronco N 12 Airone. 

Riccardo Mezzogori 

Chiede: 

 Che sia installata una colonnina per la carica delle auto elettriche nel parcheggio di via Pio la torre a 

Villa Inferno. 

Manolo Mazzotti 

 Ringrazia l’amministrazione e il CDZ per le opere e attività che sono state fatte in questi ultimi 

tempi nel nostro territorio: 

 Che a Villa Inferno sono state fatte le nuove linee degli autobus del trasporto scolastico dei ragazzi 

delle superiori che vanno a Cesena e a Cesenatico, aver sistemato in maniera egregia il parchino di via 

Carlo Alberto Dalla Chiesa, aver iniziato l’installazione delle luci nei parchi di via Visdomina e di via Carlo 

Alberto Dalla Chiesa, l’asfaltature delle strade e la realizzazione della ciclabile di via Bollana. 

Chiede: 

 Che il progetto rassegna cinematografica “Ogni Campagna è illuminata” prosegua anche il prossimo 

anno e che siano fatte due serate coi burattini una a Montaletto e una a Villa Inferno 

 Fare un’area sgambamento cani nel parco in Via Pio La Torre e migliorarne l’arredo con due tavoli e 

panche 

 Fare rialberatura di via Cervara 

 Fare dei parcheggi in via Beneficio 2 Tronco, vedi PUG 

 Fare ciclovia che colleghi via Bollana a via Sant’Andrea passando lungo l’argine del canale 

 Nuova linea del trasporto scolastico per i ragazzi delle superiori che va a Cesena passando da via 

Montaletto, via Bigatta e via Visdomina. 

 La manutenzione del sottopasso di via Bova  che collega il museo delle saline (restyling con il 

progetto ‘’murales’’) 

 

 

La seduta viene chiusa alle 23:30 

 

 


